
 
         SE-Unsa de la Vienne 

 
 
 

A Madame la Rectrice de l’académie de Poitiers 
  

 
Poitiers, le 23 janvier 2022  

 
 
Objet : Consultation des personnels sur le projet académique 
 
 
 

Madame la Rectrice, 

Depuis des mois, nous n’avons de cesse de vous alerter sur le malaise des enseignants et des directrices et 

directeurs d'écoles  

Au cours du CTA du 20 janvier, nous vous avons remis une lettre ouverte, rédigée par des directrices et 

directeurs de la Vienne et signée par de nombreux PE de ce département, expliquant le mal être de nos 

collègues et le temps passé pour gérer la crise. Dès le lendemain, nous avons découvert avec une très grande 

stupeur le mail que vous avez adressé aux personnels de l’académie afin que chacun s’exprime sur le projet 

académique. Les personnels ont autre chose à faire ! Nous ne savons pas comment interpréter cette demande 

alors que les enseignants sont à bout ? 

Les enseignants attendent de la reconnaissance et ne souhaitent qu’une chose : enseigner sereinement ! A 

l’heure actuelle, ils n’ont que faire du projet académique que vous leur proposez. Écrivez leur pour leur 

signaler votre respect et leur témoigner votre fierté du travail accompli au service de nos élèves, le reste peut 

attendre ! 

Je reste à votre disposition pour échanger avec vous sur ce sujet et vous prie d’agréer, Madame la Rectrice, 

mes salutations respectueuses. 

 

Pour le SE-Unsa 86, 

Cécile CAPY-GILARDOT, 

Secrétaire départementale 

 
 

 
 


